



部活動紹介！！

部長に今後に向けての抱負や意気込みなどを語ってもらいました。

こんにちは生徒会です。体育部は新人戦や各種大会に向けて、文化部も体育部同様、コンテストや大会、城南祭に向けて活動に取り組んでいることと思います。今回は各部の部長に、今後に向けての抱負や意気込みなどを語ってもらいました。

★文化部

〈美術部：部長 太田 一信（2-1）〉

私たち美術部の今後の抱負は、“まちかどギャラリー展”や“ミライ on 図書館での絵画展”に向けて、全力で最高の作品を完成させます。作品を見てくださった方々に感動を与え、良い評価をもらい、大村城南高校美術部全体のモチベーションUPに繋げていきます。

〈放送部：部長 田川 結菜（1-4）〉

まだ分からないことが多いのですが、今後の行事や活動を通して様々なことを学び、経験を積んでいきたいと思っています。そして、これから部員をまとめて、頼られる部長になるために、行動力を身に付けていけるように頑張ります。

〈茶道部：部長 福井 花凜（3-2）〉

茶道部は毎週一回、人数が多い為に二つのグループに分かれて部活動を行っています。11月には、城南祭でお点前を披露します。美しいお点前が出来る様、部員みんな頑張ります。おいしいお茶とお菓子でおもてなしをいたします。どうぞ作法室に来てください。

〈吹奏楽：部長 山道 淳生（2-2）〉

吹奏楽部は吹奏楽部以外ではなかなか体験することができない「みんなで協力して一つのものをつくり上げる」ことを目標に、日々の練習に取り組んでいます。部員には自分の役割を考え、行動するように伝えていきます。吹奏楽を学ぶのではなく、吹奏楽部の活動を通して、いろいろなことを学んでいきたいです。

〈人文国際：部長 倉本ひなた（3-2）〉

みなさんこんにちは。毎週水曜日に活動している人文国際部です。ALTの先生と一緒に英語をつかってゲームや会話をしています。今、1・2年生がいない状況です。楽しく、自分のペースでゆっくり英語に触れることができるので、ぜひ人文国際部へ来てください。

〈情報処理：部長 山田 綾夏（2-4）〉

情報処理部は努力をした分だけ形になる部活です。しかし形を造ることができるのは忍耐力がある人だけです。私は今のメンバーと一緒に全国大会に行きたいと思っています。毎日の練習は必ず自分の自信に繋がるので、まずは新人競技会に向けて頑張ります。

〈福祉：部長 町田 汐音（2-4）〉

こんにちは、福祉部です。私たちは、ボランティアとSDGsを中心に活動しています。活動日は火曜日です。ボランティアに積極的に取り組み、地域の方との交流を大事にしていきたいです。ボランティアに興味がある方、福祉部で待っています。

〈手芸：部長 今田 聖（1-2）〉

私たちは部員全員が1年生です。初心者ばかりですが、協力しながら仲良く楽しい部活をこころがけています。まだまだ技術的におぼつかないところが多くありますが、努力を重ね、思い通りの作品が作れるよう、部活に励んでいきたいと思ひます。

〈栽培環境：部長 岡本 湊月（1-2）〉

私たちは栽培環境部に所属する上で、どんな活動にも全力で取り組んでいきたいと思ひます。そのために、直接栽培に関係することだけでなく、栽培への過程、準備を部員全員で協力し合いながらやり遂げたいと思ひます。また、実際に結果を出していきたいです。

〈食品製造：部長 水本 伯邑（2-3）〉

私の部活動に対する思いや決意は、食べてもらった人すべてに美味しいと思ってもらえる加工品を作りたいという思いはもちろん、一般の店では見ることがないような新商品を開発するという決意があります。そのために、日々の部活動で研究を頑張ります。

〈環境デザイン：部長 松本 晃樹（1-4）〉

今私達は草花を活用した作品づくりをしています。「日常に植物を取り入れる」目的で、様々な活動をしています。城南祭ではその作品づくり体験をしてもらい、多くの方に、日常生活に植物を取り入れた生活を送っていただきたいと思ひ、準備を進めています。

★体育部

〈陸上：部長 高川 椎太（2-2）〉

陸上部は一人ひとりが目標を持って練習に取り組んでいます。今後の試合で目標を達成するために、部員全員で高め合い、個人の力でも、城南陸上部というチーム力でも上を目指す部活をつくっていきたいと思います。

〈ラグビー：部長 平戸 和廣（3-1）〉

私たちラグビー部は、10月23日の花園ラグビー県予選大会に向け日々練習に励んでいます。3年生にとっては最後の大会となります。今までの思いと練習の成果を十分に発揮できるようチーム一丸、ONE TEAM となって精一杯頑張ります。

〈男子ボート：部長 石川 拓実（2-1）〉

私たちボート部は、一人ひとりが目標を持って毎日の練習に取り組んでいます。私はチームのキャプテンとしてみんなを一つにまとめ、引っ張っていくつもりです。そして、みんながボートに対して高いモチベーションを持って練習に取り組むチームにしていきたいです。

〈女子ボート：部長 神崎 南都菜（2-2）〉

私たちボート部女子の目標は、先輩方が築いてきた九州大会突破、インターハイ出場です。その目標を達成するために、今度行われる新人戦で1位通過を目指して頑張ります。新しいクルーでたくさん不安もありますが、みなさん応援をよろしくお願いします。

〈バレーボール：部長 濱崎 杏朱（2-4）〉

私たちは2年生4人、1年生5人という少人数で毎日の練習を頑張っています。私たちは身長が低いので、しっかりレシーブをし、粘り強くつなぐバレーをすることが目標です。試合に向けてチーム練習を増やし、勝てるように頑張ります。

〈卓球：部長 白石 ゆりか（2-2）〉

私たち卓球部は、1回でも多く試合に勝つことができるように、日頃の部活では多球練習や個人の課題の練習をしています。試合では一人ひとりの持っている力を最大限だすことができるように頑張っていきます。途中での入部、大歓迎です。

〈男子弓道：部長 石川 翔梧（2-3）〉

私は男子弓道部の部長になり、男子弓道部が高総体で優勝できるように、一人ひとりの自主性を高めていけるように日々の部活動を通して、仕事を分担したりしていこうと思っています。そして、男子弓道部員が一体化できるように頑張りたいです。

〈女子弓道：部長 竹村 美桜（2-2）〉

私は自分の好きな弓道で結果を残していきたいです。それは個人で頑張るのではなく、他の部員の人たちと、先輩・後輩や男女関係なくお互いに教え合い高め合っていくことで達成できると思います。私はそんなお互いが協力し合える部を目標とし、これから頑張っていきます。

〈バスケットボール：部長 福田 七瞳（2-4）〉

私たちは2年生4人、1年生8人で活動しており、県内ベスト8という目標を掲げ、日々練習を頑張っています。現在は新人戦に向けて、シュート率の向上やメンバー同士のコミュニケーションを大切にしながら練習しています。

〈バドミントン：部長 郷原 こなみ（1-2）〉

私たちバドミントン部は9名の部員で練習をしています。自分たちで練習メニューを考えながら、スマッシュやショットの精度を磨いています。新人戦では、いいプレイができるように頑張りたいと思います。

〈ソフトボール：部長 松下 叶歩（1-2）〉

私たちソフトボール部は、1年生4名で練習を行っています。本年度は、公式の試合に大村高校との合同チームで出場しています。部長として今一番思っていることは、部員を増やすことです。ソフトボールの経験のない生徒の皆さんも大歓迎です。一緒に頑張りましょう！！

生徒会から1. 2年生へのお願いです

現在ソフトテニス部は部員が在籍しておらず、活動ができない状況にあります。

部活動に入部していない生徒の皆さん、ソフトテニス部に入部して、充実した高校生活を送ってみませんか。経験は問いません。初心者大歓迎です。興味のある方は、顧問の清水先生のところまで相談しにってください。

また、ソフトテニス部以外の部活動への入部も、もちろんOKです。本校には二つの部活動を兼部して頑張っている生徒もいます。部活動は決して楽ではありません。きついことの方が多いと思います。しかし、部活動の真の楽しさや部活動で得られる充実感といったものは、そのきついことを乗り越えた先にあるのではないのでしょうか。生徒の皆さん、部活動で学校を盛り上げましょう。

生徒会は多くの生徒が入部してくれることを期待しています。